
「万博・カジノについて考える豊中の会」の行動（2024年 5月 31日） 

 

★豊中市教育委員会および魅力文化創造課と「子どもたちを万博に動員しない

で」について 2回目の話し合いを行いました。 

５月 31日は大阪府が子どもたちを無料招待することについての意向調査の締

め切り日。しかし、豊中市教委は各学校がどんな回答をしたのかは一切知らない

とのこと。 

 

大阪府が各学校に求めたことなので、市は関係ないということでしたが、それ

はあまりにも無責任だと、早急にその情報を手に入れ、私たちにも知らせてくれ

るよう要請しました。 

 

★万博協会も大阪府も 3月 28日に起きたメタンガス引火による爆発事故のこと

を万博を担当する魅力文化創造課にさえまったく知らせていないこともわかり

ました。 

この事故については、ようやく実態が明らかになりつつあり、その他、安全性

や教育面での効果についてもあまりにも問題山積。少なくとも今の段階では、参

加するかどうか判断できないことを豊中市教育委員会として大阪府に表明する

ことも要請しました。 

 

★以上 2点について、回答することを約束。「がんばれ豊中!!」との思いも伝え

ました。 


